

Fecha 12.11.2010	Sección Dinero	Página 1
---------------------	-------------------	-------------

◀ REPORTE INEGI ▶

Industria sostiene el repunte

Las manufacturas y la construcción lograron un avance importante al cierre del tercer trimestre del año
POR FERNANDO FRANCO

fernando.franco@nuevoexcelsior.com.mx

La actividad industrial en México creció 6.4 por ciento en los primeros nueve meses del año, frente al mismo periodo de 2009, esto es, su mejor desempeño desde 2006, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

De enero a septiembre del año pasado, la producción industrial se derrumbó 8.9 por ciento, derivado del colapso que mostró la actividad manufacturera en Estados Unidos, economía a la cual se destinan cerca de 80 por ciento de las exportaciones nacionales.

En septiembre, aumentó 6.3 por ciento, con lo cual hiló su quinto avance consecutivo. El resultado fue inferior al estimado por el consenso del mercado,

de 6.60 por ciento.

Sin embargo, en términos desestacionalizados, es decir, septiembre frente a agosto, ésta mostró una contracción de 0.12 por ciento, suceso que refleja el proceso de desaceleración que analistas anticipan para el sector.

“Es probable que una corrección en la actividad industrial de Estados Unidos haya generado un efecto negativo sobre las cifras en México”, comentó Ricardo Aguilar, analista de Invex.

La economía norteamericana, argumentó, se desaceleró en el tercer trimestre y, a pesar del estímulo monetario inyectado por la Reserva Federal, la actividad del cuarto trimestre también podría ser modesta.

Al interior, los datos ajustados estacionalmente mostraron un retroceso en las industrias manufactureras de 0.69 por ciento

en la minería de 0.35 por ciento; en cambio, la construcción se incrementó 1.48 por ciento y la electricidad, agua y suministro de gas avanzó 0.48 por ciento.

“Es probable que durante el último trimestre modere más su dinamismo al resentir el efecto de desaceleración de la economía estadounidense”, comentó la analista de Banamex-Citi, Lourdes Rocha.

Despega construcción

Por segundo mes consecutivo, la construcción en México mostró cifras positivas. En septiembre creció 4.7 por ciento, con lo cual comenzó a edificar sus bases para la expansión.

Para el economista senior de Ixe Grupo Financiero, Luis Flores, a pesar de la desaceleración económica mundial, el sector industrial en México sigue avanzando a buen ritmo.



Fecha 12.11.2010	Sección Dinero	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

6.4

POR CIENTO
es el crecimiento que registró a septiembre de 2010

“Es probable que durante el último trimestre modere más su dinamismo al resentir el efecto de desaceleración de la economía estadounidense.”

LOURDES ROCHA
ANALISTA DE BANAMEX-CITI



Fuente: INEGI